

Tiene un presupuesto de 16,3 millones de euros y un plazo de ejecución de 24 meses

El BOC publica el concurso para construir el futuro Hospital Tres Mares en Reinosa

A. QUEIMADELOS. Reinosa

El Boletín Oficial de Cantabria (BOC) publicó ayer el anuncio del concurso para la construcción del Hospital de Alta Resolución Tres Mares en Reinosa, que tiene un presupuesto de 16,3 millones de euros (16.309.969) y un plazo de ejecución de 24 meses. En líneas generales, su diseño responde a las características de un hospital de alta resolución, cuya misión es ofrecer al usuario un diagnóstico y tratamiento rápido. Además de dar respuesta a estas exigencias, el

Hospital Tres Mares está concebido para ser respetuoso con el medio ambiente, manteniendo un aprovechamiento energético sostenible. A pesar de que el Hospital Tres Mares contará con tres niveles, la práctica totalidad de las áreas asistenciales se ubicarán en la planta baja, ordenadas adecuadamente para que los desplazamientos sean mínimos y exista una adecuada proximidad entre los servicios que integran la atención de los procesos al paciente. La circulación por el hospital será fácil, cómoda y muy intuitiva.

Las consultas, de acuerdo con las exigencias de la alta resolución, dispondrán de los recursos tecnológicos necesarios para el diagnóstico y la terapéutica de los enfermos en régimen de acto único, y los servicios centrales (radiología, laboratorio de análisis clínico, etc.) estarán conectados informáticamente con las consultas para que los profesionales tengan la posibilidad de comprobar con rapidez los resultados de las pruebas realizadas a los pacientes.

Dado que un edificio de alta resolución como el Hospital Tres Mares es un centro donde todo gira alrededor del paciente, el área de hospitalización se ubicará en el cuerpo central del área clínica, conectada directamente con el área quirúrgica y el área radiológica. También quedará enlazada con el vestíbulo para la entrada de pacientes y para el acceso de los familiares y las visitas, que nunca interferirán con la circulación de profesionales, materiales hospitalarios o pacientes.

Consultas externas

Las consultas externas se instalarán en tres cuerpos en la mitad oeste de la planta baja, incluyendo la extracción de muestras. Un cuerpo para consultas médicas, otro para consultas de cirugía y el más próximo al vestíbulo principal para traumatolo-



Maqueta del futuro hospital Tres Mares de Reinosa.

A. QUEIMADELOS

gía y extracciones. El diseño arquitectónico contempla zonas específicas para la espera previa al acto médico. También existe un doble acceso en todas las consultas, para pacientes por un lado y profesionales por otro.

Situado con acceso directo y cómodo para la ambulancia, el área de Urgencias se organizará con una zona de admisión al principio, conectada con la sala de espera para los familiares, espera de enfermos y consulta de triaje, área específica de urgencias infantiles, área de consultas de exploración de adultos

y zonas de tratamiento, yesos y curas. La sala de reanimación cardiorrespiratoria contará con un acceso inmediato desde el vestíbulo principal de Urgencias. Por su parte, el bloque quirúrgico se ha planteado como una continuación del área de Urgencias, perfectamente conectado con la zona de hospitalización. El Hospital Tres Mares dispondrá también de una Unidad de Rehabilitación, instalada en la planta semisótano para facilitar el acceso de los pacientes, y área de diagnóstico por imagen, bien comunicada con

las zonas de Urgencias y hospitalización polivalente. Admisión, administración y archivo de historias son otras áreas con que contará el centro.

A nivel tecnológico, las instalaciones serán proyectadas con el máximo grado de flexibilidad para permitir futuras ampliaciones y se diseñarán bajo la óptica del rendimiento y el ahorro energético. En cuanto al entorno, el Hospital Tres Mares responderá a la imagen de centro respetuoso con el medio ambiente, con amplias zonas ajardinadas exteriores.

El PSOE de Arenas ha mostrado su extrañeza

Sorpresa por el gasto de 4.200 euros en sueldos en la Junta de Riovaldeiguña

M. CEBALLOS. Arenas

La Agrupación Socialista en Arenas de Iguña ha manifestado su sorpresa por el hecho de que la Junta Vecinal de Riovaldeiguña ha mantenido en sus presupuestos la partida de 4.200 euros, correspondiente a *Gastos de Administración*. Los socialistas iguñeses, en un comunicado, recordaron que el presidente de la Junta, el popular Ignacio Núñez Cabanzón, y la secretaria María José Herrera Peña, de quien explicaron es, también funcionaria en el Ayuntamiento de Torrelavega y concejala en el de Arenas de

Iguña, siendo además, desde la pasada dimisión de Carlos Jiménez como alcalde, miembro de la Junta de Gobierno Local del mismo Ayuntamiento; renunciaron verbalmente al cobro de unos "sueldos encubiertos" de 200 y 150 euros mensuales, aparte de los gastos ocasionados por el desempeño de sus funciones. Para los socialistas iguñeses estas cantidades, que ellos calificaron como de "insólitas en cualquier Junta Vecinal del valle de Iguña, e incluso de toda la región", suponen un "desbarajuste" para las arcas de la Junta Vecinal, que ya denun-



Representantes socialistas en las antiguas escuelas de Riovaldeiguña. M. CEBALLOS

cieron el pasado año, recordaron. Explicaron los socialistas que "ya en noviembre de 2004, el presidente y la secretaria habían decidido, de acuerdo con los vocales del PP, ponerse un sueldo respectivamente de 2.400 euros y 1.800 euros anuales, respectivamente, lo que su-

ma un total de 4.200 euros, con los gastos aparte. En la Asamblea de Vecinos celebrada en marzo de 2004, ante las protestas de los asistentes y las sospechas de incompatibilidad sugeridas por la Agrupación Socialista, la secretaria renunció verbalmente a ese sueldo".

Las fiestas de San Miguel comienzan hoy en Aguayo con diversos actos

M. CEBALLOS. Aguayo

Las fiestas patronales de San Miguel de Aguayo comienzan hoy, festividad del santo patrón, con una celebración litúrgica a las 12 del mediodía en la iglesia parroquial de San Miguel. Tras la misa, que será cantada por el coro La Esperanza, de Requejo; el mismo coro ofrecerá un concierto. A las 13.30 horas se procederá a la apertura de un parque infantil gratuito para los más pequeños, que volverá a abrirse a partir de las 16.30 horas, cuando además se desarrollen diferentes juegos infantiles y otras actividades para los pequeños.

La orquesta Start amenizará la romería, que dará comienzo hacia las 20.30 horas. Tras la romería, y antes de la verbera, amenizada por la misma orquesta, habrá una quema de fuegos artificiales, hacia las 22.30 horas. Mañana sábado las celebraciones comenzarán de nuevo con una misa, a las 12 horas, tras la cual actuará el Coro San Julián. A partir de las 13 horas se desarrollarán por el pueblo alegres dianas con los Piteros de Barreda. La tarde dará paso a las celebraciones deportivas con la disputa, a partir de las 16 horas, de la Copa Cantabria de carreras combinadas por montaña y Green Cup; cuya entrega de premios se desarrollará a partir de las 20 horas. Una nueva romería, amenizada por la orquesta Trío Mambo, dará comienzo a las 20.30 horas, durante la cual tendrá lugar un concurso de bailes con interesantes premios para los participantes. Las celebraciones concluirán, pasada la medianoche, con la verbena, en la que actuará la misma orquesta, y que contará con el aliciente gastronómico de una chocolatada para los asistentes.

A pesar de esto en las cuentas de 2005 y en los presupuestos para 2006, que han presentado el pasado mes de julio, se siguen manteniendo como gastos de Administración los 4.200 euros, manifestaron los socialistas. Finalmente el comunicado socialista destaca que "ni la labor que realiza la Junta Vecinal, como demuestran las propias cuentas presentada por el Presidente y los presupuestos de 2006, ni la supuesta hora semanal de dedicación a la Junta, justifican esas retribuciones".

Además explicaron que, a pesar de los casi 73.000 euros de que disponía la Junta en 2005, no se ha desarrollado en Valdeiguña ninguna obra de entidad, financiada por la Junta Vecinal, ni ha realizado gestión alguna de esas características. Pusieron especial énfasis en que "lo que cobran presidente y secretaria duplica cualquiera de los otros gastos acometidos por la Junta a lo largo del año".